
REQUERIMENTO Nº 512/07 
De Providências 

 
 
“Sobre a agilização do atendimento 
de consultas e efetuação de 
exames”. 

 
 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, no sentido de proceder sobre a agilização do 
atendimento de consultas e efetuação de exames. 

 
     A área de saúde pública de nosso Município está deixando 

a desejar, com suas longas esperas nas filas, tanto para agendamento de 
consultas e retorno aos especialistas, quanto para a efetuação de exames 
médicos. 

 
O atendimento aos pacientes que aguardam por uma 

oportunidade de consulta é muito grande e em muitos casos o paciente 
espera meses para que seus médicos possam avaliar seus resultados e 
passar a medicação correta para o tratamento.  

 
A maioria das reclamações feitas pelos munícipes são sobre a 

demora no agendamento das consultas e nas realizações de exames, por 
este motivo todos os cidadãos barbarenses pedem que, se faça ouvir suas 
reivindicações, sobre a área de saúde pública. 

   
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de maio de 2007. 
 
     
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
-Vereador- 


